

DECLARACIÓN DEL V CONSEJO ASESOR TERRITORIAL DEL CONSEJO FEDERAL ESPAÑOL DEL MOVIMIENTO EUROPEO SOBRE LA SITUACIÓN EN UCRANIA

Con motivo de la quinta sesión de trabajo del Consejo Asesor Territorial, celebrada en la sede del Consejo Social de la Universidad de las Islas Baleares en Palma, los representantes de los Consejos territoriales del Consejo Federal Español del Movimiento Europeo (CFEME) manifestamos,

1º- Nuestra más absoluta condena de la agresión armada perpetrada por la Federación Rusa contra la República de Ucrania, que constituye una violación flagrante, gravísima y sin precedentes en las últimas décadas de los principios y normas más elementales del Derecho Internacional, así como de los valores que inspiran la convivencia en Europa, sobre los que se funda la integración europea y por los que trabaja el Movimiento Europeo en todo el continente.

2º- Nuestro apoyo a las decisiones políticas adoptadas por el Consejo Europeo en su reunión extraordinaria de 24 de febrero de 2022 y a las medidas restrictivas derivadas de las mismas y que comenzarán a aplicarse de inmediato. La capacidad de reacción y la unidad mostradas hasta ahora por el Consejo Europeo deben mantenerse y refozarse para seguir haciendo frente a un desafío que amenaza directamente no sólo a Ucrania sino al conjunto de los valores que la Unión Europea representa.

3º- Nuestra exigencia de una inmediata retirada de las tropas rusas y el consiguiente restablecimiento de la situación anterior a la agresión, que garantice el respeto de la integridad territorial de Ucrania y de la paz y la seguridad internacionales.

4º- Nuestra cercanía y solidaridad con el pueblo ucraniano y con sus instituciones y autoridades democráticamente elegidas, que deben sentir en estos momentos dramáticos el apoyo material y político más intenso que sea posible por parte de la Unión Europea.

En Palma, a 25 de febrero de 2022